

PLENARIO FEDERAL

08/04/15

(Comienzo 10.30)

Participan por el federal: Cristina Díaz (**Arquitectura, desde 09.15hs a 17.00hs**); Leonel Martínez (**Artes, 10.30hs a 17.00hs**); Alba Pérez, Marcelo Bustamante (**Bienestar – DUS, 10.15hs a 13.15hs**); Elga Rojas, Ricardo Pintos (**CCEE, 09.30hs a 17.00hs**); Daniel Sasco (**Ciencias, 12.30hs a 17.00hs**); Laura Ottonello (**Comedores, 10.40hs a 13.00hs**); Jorge Tabeira (**FIC, 10.00hs a 17.00hs**); Sonia Márquez (**Ingeniería, 09.30hs a 17.00hs**); Mauro Bos (**Medicina, 10.30hs a 17.00hs**); Cristina Álvarez (**Odontología, 10.30hs a 17.00hs**); Ruben Núñez, Matilde Ledesma (**Oficinas Centrales, 09.30 a 17.00hs**); Ernesto Ojeda (**Psicología, 08.50hs a 17.00hs**); Miguel Fiordelmondo (**Regional Norte, 09.00 a 17.00hs**); José Omar Rodríguez (**Veterinaria, 10.30hs a 17.00hs**);

Por el secretariado: Alfredo Peña (09.45hs a 17.00hs); Daniel Olivera (10.30hs a 17.00hs); Manuel Menéndez (10.00hs a 17.00hs); Miriam Gómez (09.00hs a 17.00hs); Luis Diosy (08.50hs a 17.00hs); Nancy Kölln (09.00hs a 17.00hs); Federico Barrera (09.30hs a 17.00hs); Diego Calascione (08.50hs a 17.00hs); Alcides Garbarini (09.00hs a 17.00hs); Walter Acevedo (09.00hs a 17.00hs); Luis Campoy (09.30hs a 17.00hs); Gastón Viera (10.45hs a 15.00hs);

Ausencias: Pablo Silvera, por encontrarse en tareas de la federación el Tacuarembó.

PREVIOS

Miguel Fiordelmondo: plantea críticas con respecto a la modificación de estatutos del PIT CNT que no se contemplaron las propias propuestas que se realizaron en el congreso pasado del PIT CNT. Se está en discusión.

Nancy Kölln: llevo invitación de la escuela LAZARO PEÑA de formación sindical de Cuba. A participar de una pasantía de dos semanas. El planteo del secretariado es que participe Nancy Kölln y Diego Calascione. La urgencia por resolver esto en los previos es que se necesita que se confirme la reserva de pasajes ya que se puede caer en multas por retraso de reservas. Se solicita por parte de los federales, que se traiga informe de este viaje, junto con informe de las salidas anteriores. No se dio tiempo a elevar esta invitación al plenario por falta de tiempos en las reservas que pone la invitación y la reserva de pasajes. Esta experiencia es muy importante para el sindicato en la formación personal y el aporte al sindicato.

Se pasa a votar: viaje a Cuba de los compañeros Nancy Kölln y Diego Calascione, por invitación a pasantía de la CTC (Central de Trabajadores Cubanos), desde los días 25 de Abril al 10 de Mayo. A su vez, se exige por parte del plenario que al regreso de este viaje, los compañeros brinden un informe de lo realizado, sea en el plenario o a través de una charla abierta en el sindicato.

Por afirmativas: Arquitectura; Artes; Bienestar – DUS; Comedores; FIC; Medicina; Odontología; Psicología; Regional Norte; Veterinaria;

Negativas: 0

Abstenciones: CCEE; Ingeniería;

La moción es Afirmativa 10/12

FIC: saludar al SUATT por la pérdida de un compañero fallecido por rapiña.

Federico Barrera plantea que por razones personales deberá solicitar licencia sindical de mayo a septiembre. El compañero presenta una nota escrita de esta solicitud.

Se pasa a votar: la licencia gremial al compañero Federico Barrera, actual secretario de Finanzas de la Federación.

Por Afirmativa: Arquitectura; Artes; Bienestar – DUS; CCEE; FIC; Medicina; Odontología; Oficinas Centrales; Psicología; Regional Norte; Veterinaria;

Por negativa: 0

Abstenciones: Ingeniería;

Se aprueba la moción en mayoría 11 /12

Diego Calascione: se pasa a hacer llamado a compañeros para anotarse a trabajar las actividades que se den en el patio de actividades. En función de ello es que se hará una bolsa de trabajo. Se recuerda lo que ya resolvió el plenario federal con respecto a los costos del uso del local: será de \$2000, que serán \$500 para el uso del salón y \$1500 el jornal para el compañero o compañera que venga cubrir las tareas de cuidado y limpieza del local. Este equipo se organizara entre las secretarias de organización finanzas y asuntos sociales./ por el otro lado, el curso de ergo comunicación comenzó hace dos semanas y solo están participando un grupo de 10 compañeros, de una lista de 20 titulares. Es un llamado de atención para los compañeros que están faltando.

Veterinaria: se solicitó una reunión con la comisión de CANTINA por la posibilidad de que se utilice esta porque los comedores supuestamente no dan abasto. Para abastecer de almuerzos a los estudiantes. Solicitan información de que si es cierto de que los comedores no dan abasto. El compañero Alcides Garbarini da respuesta a esta pregunta que es parte de una línea argumental para dismantelar comedores.

Manuel Menéndez: recordar que se hará un llamado para técnicos prevencionista. Por otro lado, se presentara por proyectos de PCETT MALUR la implementación de talleres por lugares de trabajo para brindar información sobre normativas de trabajo.

Alcides Garbarini: ayer se nos informó sobre la situación que se planteó en el Clínicas para sobre la tercerización del Clínicas.

Alfredo Peña: sobre esto, se aprobó la propuesta de que el hospital se maneje con unidades asistenciales. Ayer la comisión directiva aprobó esto y si bien no está en el CDC esto va para ahí. La UTHC tenía resuelto que en este caso se entraba en Huelga. Hoy estarían viniendo al plenario a informar sobre esta situación.

Medicina: solicitan que este plenario vote hoy la resolución de la compra de equipo de videoconferencias. Por otro lado, El compañero Orlando Dapuetto y la compañera Alejandra Gómez fallecieron reciente mente. Para que se envié saludos a la familia.

Se pasa a votar que el Secretariado de AFFUR evalúe cuál de los presupuestos para videoconferencia se votar:

Por la afirmativa: Arquitectura; Artes; Bienestar – DUS; Comedores; FIC; Medicina; Odontología; Oficinas Centrales; Psicología; Regional Norte; Veterinaria;

Negativas: 0

Abstenciones: Ingeniería

La moción es aprobada en Mayoría 11/12

NEGOCIACION COLECTIVA:

Alfredo Peña Informa del proceso hasta ahora de la negociación colectiva. Se envió al CESIU para que se evalúen los costeos de las diferentes propuestas que llegaron a la negociación. Para el próximo 16 de Abril se estaría en la negociación colectiva con estos planteos. La negociación no fue fácil por lo que se refiere a los planteos de ambas partes. Sobre las DC el protector está en contra de nuestra propuesta, incluso ellos hablan de una forma distinta de redistribuirla pero no de derogarlas. Ellos plantean también que nosotros traemos propuestas nuevas cuestión que es mentira. En el secretariado se evaluaron los plazos que tenemos. Ayer el MEF tuvo reunión con la bancada oficialista. A nosotros nos preocupan los plazos de vencimiento de esta discusión ya que es lo que define la lucha. Esto está calculado que este laudado a mediados de mayo. El secretariado plantea que se realice la asamblea Gral. El 21 de Abril, comenzar a desarrollar el cronograma de paros, y evaluar desde la comisión de conflictos que se reunirá mañana a las 14hs en AFFUR. Fruto del análisis se plantea plan de acción construido desde el secretariado.

Plan de acción presentado desde el secretariado:

Jueves 16 de abril, bipartita central. Con paro desde las 08.30hs hasta que culmine la misma. Habrá locomoción central.

Martes 21 de Abril ASAMBLEA GENERAL DE AFFUR en el Paraninfo. Con paro desde las 08.30hs y locomoción central.

Desde el 22 al 24 de ABRIL y desde el 27 al 29 de ABRIL paros por centros con ocupación de los mismos.

Se pasa a discutir:

Se plantea que se debe de tomar más fuerza en las medidas. La universidad no está dando señales positivas.

Se interrumpe la sesión plenaria, para dar ingreso a Isabel Figari, delegada de UTHC, para que brinde informe sobre situación planteada desde ayer en el Hospital de Clínicas.

La compañera Isabel Figari informa que: Ante la privatización que se votó en mayoría ayer en la comisión directiva del Hospital, desde este lunes 13 de Abril desde las 06.00hs comienza la HUELGA POR TIEMPO INDETERMINADO DE LA UTHC. Por otro lado, se saluda el gran apoyo de AFFUR. Se implementará una carpa informativa que está invitado AFFUR a participar.

Este proyecto se plantea con un presupuesto totalmente insuficiente para que se tercerice y dependa de la venta de servicios. Esto se ratificó hoy cuando en la comisión de presupuesto se presentó un número insuficiente de dineros.

Se vuelve a la discusión:

El costeo es necesario para saber cuánto cuesta nuestra reivindicación. Es fundamental profundizar en las movilizaciones porque esto es la señal clara del cambio de la gestión de la UDELAR. El rector fue claro en diciembre, él no está de acuerdo con nosotros. Pero fue a base de presión lo que hemos logrado. Poner todos los análisis de realidad sobre la mesa para poder armar un plan de acción más exacto. Por un lado, la movilización de AFFUR está creciendo. Nos estamos enfrentando a una dirección universitaria que está mostrando la cara más reaccionaria. Están en una política de achique económico con las pautas que le envió MEF a la Udelar pasando por encima a toda la tradición universitaria de dialogo. Lo único que nos queda es la lucha. Las autoridades están tratando de trabar todo lo más posible. Nuestra propuesta es un piso. Pero todo depende de la movilización que logremos. Se está viviendo un nuevo escenario en la Udelar. Estamos presenciando el nacimiento de una nueva universidad, ahora si con una instalada concepción neo-liberal. Los ejemplos de la DUS y del Hospital de Clínicas son más que elocuentes.

Se pasan a votar las mociones:

Moción presentada por FIC:

En virtud de las formas que han adquirido las negociaciones en los distintos ámbitos institucionales AFFUR resuelve:

- 1- Todo asunto que tenga relación con remuneraciones, condiciones de trabajo, modificación o interpretación de normativas se deberá tratar en negociación colectiva.*
- 2- Mantener la representatividad y participación en COSSETT y PECET MALUR.*

Por la Afirmativa: Arquitectura; Artes; CCEE; Ciencias; FIC; Medicina; Odontología; Oficinas Centrales; Psicología; Regional Norte; Veterinaria;

Por la Negativa: 0

Abstenciones: Ingeniería;

La moción es aprobada en Mayoría 11/12

Moción presentada por Bienestar – DUS:

Incorporar la temática de la tercerización de la DUS en la Asamblea General más allá de la fecha en que la misma se lleve a cabo.

Por la Afirmativa: Arquitectura; Artes; CCEE; Ciencias; FIC; Medicina; Odontología; Oficinas Centrales; Psicología; Regional Norte; Veterinaria;

Negativa: 0;

Abstenciones: Ingeniería.

La moción es aprobada en mayoría 11/12

Moción presentada por Manuel Menéndez:

El plenario federal de AFFUR reunido el 08/04/15, fruto del estancamiento en la marcha de la Negociación Colectiva, en materia salarial, durante este año.

En este sentido, y dada la urgencia de llegar a un acuerdo bipartito con la UdelaR que nos permita poder iniciar la etapa de Negociación Tripartita con el gobierno con mayores posibilidades de éxito, es que resuelve que si en la mesa bipartita del 16/04/15 no se alcanzan los acuerdos básicos, expresados por escrito y firmados en Actas de Negociación, AFFUR iniciara inmediatamente medidas de lucha que incluirán la ocupación de varios centros y la denuncia publica correspondiente contra la actitud de no acordar de la UdelaR.

Por afirmativa: Arquitectura; Artes; CCEE; FIC; Medicina; Odontología; Oficinas Centrales; Psicología; Regional Norte; Veterinaria;

por negativa: 0

abstenciones: Ciencias; Ingeniería.

Moción aprobada en Mayoría 10/12

moción presentada por Medicina(1):

exigir que se hagan actas de la negociación colectiva.

Por afirmativa: Arquitectura; Artes; CCEE; Ciencias; FIC; Medicina; Odontología; Oficinas Centrales; Regional Norte.

Por negativa: 0

Abstenciones: Ingeniería.

Moción aprobada en Mayoría 10/11

Moción presentada por Medicina (2)*:

insistir con la propuesta inicial que lleva AFFUR al ámbito bipartito.

Que el aumento de la cuota alimentación sea el ultimo insumo del salario a negociar, ya que no aporta al aguinaldo y no aporta para la jubilación.

Por afirmativa: Artes; FIC; Medicina; Odontología;

Por Negativa: Oficinas Centrales.

Abstenciones: Arquitectura; CCEE; Ciencias; Ingeniería; Veterinaria.

La moción no alcanzo el numero mínimo de 8 votos para ser positiva. La moción no es aprobada.

*Esta moción se publica a pedido del delegado de Medicina, Mauro Bos. Tanto la moción 1 como la moción 2 de medicina fueron presentadas como una sola moción pero a solicitud de delegados federales, y autorizado por el delegado mocionante, se paso a desglosar la misma. Recordamos que solo publicamos las mociones que son votadas en forma positiva por una cuestión de tiempo y organización. Pero como en este caso, si el centro de base o el delegado solicita conste en actas la votación de las mociones en forma negativa así se hará.

Moción presentada por Federico Barrera:

apoyar a los compañeros de UTHC y DUS con un paro parcial en la mañana el próximo lunes 13 de Abril. Horario a definir desde la comisión de conflictos.

Por la afirmativa: Arquitectura; Artes; CCEE; Ciencias; FIC; ISEF; Odontología; Oficinas Centrales; Veterinaria.

Por la negativa: 0

abstenciones: Ingeniería.

La moción es aprobada en Mayoría 9/10

Moción presentada por CCEE:

Proponemos que la Asamblea General sea el 21 de Abril y que las propuestas para la Negociación Colectiva se presenten a los integrantes de la bipartita.

Por Afirmativa: Arquitectura; Artes; CCEE; Ciencias; FIC; Medicina; Odontología; Oficinas Centrales; Veterinaria.

Por la Negativa: 0

Abstenciones: Ingeniería.

Moción aprobada en Mayoría 9/10

(finalización 17.00hs)

Secretaria de Actas, Asuntos Sociales y Culturales de AFFUR